

14/10/2020

Fiscalía de Las Condes cerró investigación y presentó acusación respecto de imputado Nicolás López

Finalizada la etapa de investigación, la Fiscalía de Las Condes, presentó acusación respecto del imputado Nicolás López.

El fiscal Felipe Cembrano informó que “después de haberse reunido antecedentes suficientes durante la investigación el Ministerio Público presentó la acusación, donde se incluyen los hechos por los que había sido formalizado y que afectan a 5 víctimas”.

Sobre las penas solicitadas el fiscal Cembrano precisó que “respecto de los delitos de violación en carácter de reiterado se solicita la pena de 10 años y un día, respecto del abuso sexual en carácter de reiterado la pena de 5 años y un día y respecto del ultraje público a la pena de 61 días”.

El día 22 de diciembre está fijada la audiencia de preparación de juicio oral.

